

■ En la calle 15 norte sobre la avenida 2 norte

Desvíos en rutas del MIO por obras en el puente del Club Colombia



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 2 de Agosto, 2024

A partir del próximo martes 6 de agosto Metro Cali implementará desvíos temporales en cinco rutas del Masivo Integrado de Occidente, MIO, debido al inicio de las obras para reponer las tres vigas principales del puente vehicular de la calle 15 norte sobre la avenida 2 norte, en cercanías del Club Colombia.

Con el aval de la Secretaría de Movilidad, el contratista realizará cambios de sentido vial en dos corredores con el fin de brindar una alternativa de viaje a los vehículos que normalmente transitan por el sector que estará cerrado al menos un mes.

Las rutas del MIO afectadas por el cierre de esta importante vía son: A01A, A05, E27, P24B y P62A. Metro Cali presenta el esquema de desvíos para que los usuarios del MIO conozcan las alternativas de recorrido, los cambios en algunas paradas y puedan planear sus viajes con antelación.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Llamado a morosos de impuesto vehicular a ponerse al día](#)



[Un caso más de 'güireo' Cali: jóvenes se enfrentaron con machetes](#)



[¿Se robaron las elecciones en Venezuela? Resultados indicarían un presunto fraude](#)

Rutas E27, P62A y A05 sentido norte – sur

Estas rutas vienen desde el norte por la avenida 3 norte y siguen por la avenida 2 norte, una vez atiendan las estaciones Versalles o Las Américas, según sea el caso, tomarán la calle 18 norte y al llegar a la avenida 4 norte realizan giro a izquierda. Continúan por avenida 4 norte hasta la calle 14, donde vuelven a girar a la izquierda para conectar de nuevo con la avenida 2 norte y retomar su recorrido normal.

Este desvío es posible toda vez que la Secretaría de Movilidad autorizó al contratista responsable de la obra que en la intersección de la avenida 3 norte con calle 18 norte se pueda girar a la derecha desde el carril exclusivo del MIO. Para que esta

maniobra se realice de forma segura, el contratista dispondrá de reguladores viales para dar prioridad al paso de los vehículos del masivo.

Con el fin de mitigar el impacto a los usuarios del MIO en cuanto a cobertura y acceso al Sistema Masivo, la Dirección de Operaciones de Metro Cali reubicó la parada en vía ubicada en la avenida 2 norte entre calles 17 y 15 norte, trasladándola a la avenida 4 norte entre calles 18 y 17 norte.

Rutas E27 y P62A sentido sur – norte

Ambas rutas vienen por la calle 5 y luego de atender la parada de Comfenalco tomarán el Túnel Mundialista para salir a la carrera 1 e incorporarse al carril exclusivo en la intersección de la calle 21, en inmediaciones del Comando de la Policía Metropolitana. Continúan su recorrido por el carril solo bus y en la calle 23 giran a la izquierda para llegar a la carrera 4 norte, punto a partir del cual se vuelven a incorporar al carril solo bus hasta llegar al cruce de la avenida 3 norte con calle 18 norte donde retoman su recorrido habitual por la avenida 4 norte.

Rutas A01A y P24B

A partir del cierre por la obra en el puente estas dos rutas que vienen desde el corredor troncal de la calle 15 van a desviarse por la avenida 3 norte para girar a la izquierda y tomar la calle 18 norte, la avenida 4 norte y la calle 14 norte por donde salen a la avenida 2 norte y retoman sus recorridos habituales.

Al retomar sus recorridos normales la ruta A01A continuará atendiendo el CAM y la calle 8, mientras que la ruta P24B continuará su recorrido por la avenida 6 norte.

Para tener en cuenta

A partir de las 8:00 p.m. del día anterior al inicio de la obra la Secretaría de Movilidad implementará el cierre de la salida del Túnel Mundialista hacia la calle 15 que conecta con la avenida 4 norte, razón por la cual los autobuses de las rutas E27 y P62A que vienen de la calle 5, tendrán que tomar la carrera 1 e iniciar el desvío planeado en sentido sur – norte.

De igual forma, se prevé que el día del cierre al término de la hora pico de la jornada de la mañana los grupos operativos de la Secretaría de Movilidad en conjunto con el contratista de obra realicen los ajustes a la programación de semáforos por lo que

los desvíos norte – sur, para las rutas P62A, P24B, A01A, A05 y E27 iniciarán sobre las 09:00 de la mañana.

Por último, Metro Cali gestionó también la poda de los árboles de la calle 14 norte entre las avenidas 4 y 2 norte con el objetivo de mitigar los posibles daños en la carrocería de los vehículos del MIO ante impactos con las especies arbóreas.